

Semaine du 13 au 17 Janvier :



Les enfants ont terminé le panneau pour souhaiter une très BONNE ANNÉE.



Pour souhaiter une BONNE ANNÉE, les enfants ont également confectionné une CARTE de VŒUX.



Le recto de la carte :

Il faut bien remettre les lettres dans l'ordre pour reconstituer la formule.



Le verso :

Atelier peinture avec l'aide d'une spatule.



Atelier collage pour reproduire la forme d'un bateau avec les voiles et la coque.



Depuis Lundi, nous accueillons LÉNA dans notre classe.



LÉNA effectue un stage dans le cadre de ses études, et elle nous accompagnera jusqu'aux vacances de Février.



Avec LÉNA, les enfants ont manipulé une tablette de Logic, afin de découvrir le fonctionnement du matériel.



Les enfants ont également manipulé les Tablettes et Fils, (cadeau apporté par le Père-Noël), afin de développer la motricité fine.



Le mois de JANVIER est le mois de la GALETTE des ROIS.

Nous avons observé une photo d'une GALETTE et nous avons remarqué des graphismes.



Avec des baguettes, les enfants ont reproduit le graphisme du QUADRILLAGE.

